

Kulturförderung

Die kommunale Kulturförderung soll Rahmenbedingungen schaffen, um möglichst allen Einwohnerinnen und Einwohnern der Gemeinde zugute zu kommen, unabhängig von Alter, Herkunft oder sozialem Status. Mit der kommunalen Kulturförderung sollen ortsspezifische Eigenheiten erhalten und neue, aus dem Ort wachsende kulturelle Initiativen in Zusammenarbeit mit den bestehenden Organisationen gefördert werden.

Allschwil unterstützt das örtliche und regionale kulturelle Schaffen durch finanzielle Leistungen und die Bereitstellung geeigneter Räumlichkeiten und Einrichtungen.

Foto Claudia Link

http://www.allschwil.ch/de/kultur-freizeit/kultur/2_Kulturfoerderung/Kulturfoerderung_index.php